
ПРОТОКОЛ 

Заседания Совета РООО и Р «Хорольская» 

 

с.Хороль          21.03.2019 год 

 

 

 

 Присутствовали: 

1. Лобанов Н. 

2. Артищев А. 

3. Синенко И. 

4. Полещук А. 

5. Бурим Г. 

6. Крюк П. 

7. Покровский С. 

8. Марков 

9. Бруховецкий С 

 

Приглашенные: 

1. Член ревизионной комиссии РООО и Р «Хорольская» -Боровинский А.А. 

2. Бухгалтер РООО и Р «Хорольская» - Н.В. Михайлова 

3. Юрист – Мизь В.К. 

 

Присутствующие: 

1. Пинчук С.Б. 

 

Кворум имеется, заседание считать открытым. 

Выступил Лобанов Н.В. и предложил избрать председателя Заседания Совета и секретаря. 

Предложили: 

Председатель – Лобанов Н.В. 

Секретарь – Артищев А.В. 

Проголосовали: «единогласно» 

 

Н.В. Лобанов ознакомил с повесткой Заседания: 

1. Об открытии охоты на водоплавающую дичь весной 2019г. 

2. Прейскурант стоимости путевки на предоставление услуг в сфере охотничье-

рыболовного хозяйства на водоплавающую дичь весной 2019г. 

3. Рассмотрение вопроса о проведении Конференции РООО и Р «Хорольская» 

4. Утверждение отчета об использовании имущества Организации за 2018 год. 

5. Об отмене постановлений Совета об установлении размеров взносов. 

6. Разное. 

 



 Выступил, присутствующий на заседании Совета, Н.В. Пинчук и предложил Заседанию 

Совета рассмотреть его заявление для Членов Совета (заявление прилагается) 

 Выступил Лобанов Н.В., зачитал Положение о проведение заседания Совета, 

утвержденное 15.09.2016г. и предложил С.Б. Пинчук зарегистрировать заявление под 

входящим номером, дать ознакомиться членам Совета и в ближайшее время рассмотреть 

его на заседании Совета. 

 С.Б. Пинчук с данными доводами согласился, зарегистрировал у секретаря заседания 

Совета заявление и покинул заседание Совета. 

 

По первому вопросу выступил Н.В. Лобанов и сообщил, что, согласно Параметрам 

охоты, утвержденным Губернатором ПК, Хорольский район относится к южным районам 

и весной 2019 года открытие охоты будет с 30 марта 2019 года на 10 дней по 08 апреля 

2019 года включительно, разрешено к добыче за один день охоты – гусей 2 ос., селезней 

уток -6 ос. 

По второму вопросу выступил Лобанов Н.В. и предложил оставить стоимость путевок 

на предоставление услуг в сфере охотничье-рыболовного хозяйства весной 2019 года на 

уровне прошлого года, а именно: 

- для членов РООО и Р «Хорольская» с уплаченными взносами за 2018 и 2019 год              

день -300руб., за сезон-1500руб. 

- для членов РООО и Р «Хорольская» с уплаченными взносами за 2018 и 2019 год 

старше 60 лет, штатным работникам, Членам Совета, Членам Ревизионной комиссии, 

инвалидам 1 и 2 групп, Почетным членам ПКООиР, охотникам, принимавшим участие в 

работе организации (согласно списка) день  -150руб., за сезон-800руб. 

-для охотников, состоящих на учете в других обществах за день -500руб., за сезон-

2500руб. 

-для охотников, состоящих на учете в других обществах, являющихся инвалидами 1 и 2 

групп, и охотники с 60 лет  за день -300руб., за сезон-1500руб. 

- для прочих охотников за день-700руб., за сезон-4000 руб. 

Так же предложил ознакамливать охотников с правилами противопожарной 

безопасности и мерами за нарушение правил пожарной безопасности в угодьях.  

Проголосовали: «единогласно» 

Решение: утвердить прейскурант стоимости путевок на предоставление услуг в сфере 

охотничье-рыболовного хозяйства в сезон охоты на водоплавающую дичь с 30.03.2019г. по 

08.04.2019г. в размере:  

- для членов РООО и Р «Хорольская» с уплаченными взносами за 2018 и 2019 год за 

день -300руб., за сезон-1500руб. 

- для членов РООО и Р «Хорольская» с уплаченными взносами за 2018 и 2019 год 

старше 60 лет, штатным работникам, Членам Совета, Членам Ревизионной комиссии, 

инвалидам 1 и 2 групп, Почетным членам ПКООиР, охотникам, принимавшим участие в 

работе организации (согласно списка) день  -150руб., за сезон-800руб. 

-для охотников, состоящих на учете в других обществах за день -500руб., за сезон-

2500руб. 

-для охотников, состоящих на учете в других обществах, являющихся инвалидами 1 и 2 

групп, и охотники с 60 лет  за день -300руб., за сезон-1500руб. 



- для прочих охотников за день-700руб., за сезон-4000 руб. 

И ознакамливать охотников с правилами противопожарной безопасности и мерами за 

нарушение правил пожарной безопасности в угодьях. 

 

По третьему вопросу выступил Лобанов Н.В. сообщил Совету, что на сегодняшний 

день на организацию идут письменные обращения, заявления, подают в суд, а так же, что 

неправомерно уставлены Советом взносы, зарегистрирован Устав, я предлагаю собрать 

очередную Конференцию в июне 2019 года с повесткой дня о внесении изменений в Устав 

Организации и утверждении его на Конференции. 

Решение:  

1. юристу Мизь В.К. подготовить (доработать) изменения в Устав и дать его на 

проверку в Минюст. 

2. Назначить проведение Конференции на июнь 2019 года. 

3. На ближайшем Совете утвердить сроки и ответственных по проведению Собраний 

по избранию делегатов на Конференцию, установить точную дату проведения 

Очередной Конференции РООО и Р «Хорольская», утвердить Повестку дня 

Очередной Конференции. 

 

Проголосовали по всем пунктам: «единогласно» 

 

По четвертому вопросу: выступила бухгалтер РООО и Р «Хорольская» Н.В. 

Михайлова, ознакомила Совет с отчетом об использовании имущества РООО и Р 

«Хорольская» за 2018г. 

Решение: Утвердить отчет об использовании имущества РООО и Р «Хорольская» за 

2018 год. 

 

Проголосовали: «единогласно» 

 

По пятому вопросу: выступил Лобанов Н.В.: Советом были приняты решения об 

установлении размеров членских, вступительных и иных взносов, это право Совету дала 

Конференция от 27.08.2014 года, в то время Гражданский кодекс в силу не вступил (вступил в 

силу с 01.09.2014г.), в настоящее время нами в Минюсте Приморского края утвержден Устав, 

согласно которому установление взносов является исключительной компетенцией 

Конференции (в настоящее время общество взносы не берет и охотников в свои ряды не 

принимает) и я предлагаю Постановления Совета об установлении  размеров членских, 

вступительных и иных взносов, которые были изданы после 01.09.2014 года, а именно: от 

08.09.2014г. (на 2015г.).; 28.08.2015г (на 2016г.).; 16.09.2016г. (на 2017,2018гг.); 18.07.2018г. 

(на 2019г.) отменить, а уплаченные взносы за все время, по заявлению члена организации, 

пересчитать в счет будущих ежегодных взносов, после установления на Конференции 

размеров членских вступительных и иных взносов. 

Решение: отменить постановления Совета «Об установлении размеров членских, 

вступительных и иных взносов» от 08.09.2014г. (на 2015г.).; 28.08.2015г (на 2016г.).; 

16.09.2016г. (на 2017,2018гг.); 18.07.2018г. (на 2019г.), а после установлении размеров взносов 

на Конференции, по заявлению члена организации, пересчитать уплаченные взносы за 

2015,2016,2017,2018,2019 годы в счет будущих ежегодных взносов. 

Проголосовали: «единогласно» 



 

По шестому вопросу: 

• Выступил юрист Мизь В.К., и сказал, что в ОМВД по Хоролькому району от 

А.В. Козулина было подано заявление о возбуждении уголовного дела на Лобанова Н.В. и 

членов Совета, где он Вас обвиняет в мошенничестве и групповом сговоре, я предлагаю 

подать Иск на А.В. Козулина о защите чести и достоинства Совета Организации. 

 

Проголосовали: «единогласно: 

Решение: юристу Мизь В.К. составить Иск, о защите чести и достоинства Совета, по 

заявлению А.В. Козулина, представлять интересы РООО и Р «Хорольская» в суде. 

 

• Выступил Лобанов Н.В. и сообщил Совету, что был создан официальный сайт 

РООО и Р «Хорольская»  (ohota-horol.ru) и предложил утвердить официальный сайт 

организации. 

 

Проголосовали: «единогласно» 

Решение: Утвердить официальный сайт РООО и Р «Хорольская» (ohota-horol.ru) 

 

• Выступил Полещук А.А. и предложил утвердить зону нагонки и натаски 

охотничьих собак общей площадью 900 кв.м. 

 

Проголосовали: «единогласно» 

Решение:  Обозначить границы и утвердить зону нагонки и натаски охотничьих собак 

 

 

 

 

Поступило предложение Заседание Совета считать закрытым. 

Проголосовали: «единогласно» 

Решение: закрыть Заседание Совета РООО и Р «Хорольская» 

 

 

 

Председатель Заседания Совета:  _______________ Н.В. Лобанов 

Секретарь Заседания Совета:  _______________ А.В. Артищев. 

 

 

 

 

 


